

Schulradeln Saar 2020

Gewinnerschulen

Beste Schulen (Anzahl der Radelnden)

Platz 1: Gymnasium Johanneum Homburg

Platz 2: Berufsbildungszentrum Lebach

Platz 3: Gemeinschaftsschule Saarlouis 1 – In den Fliesen

Platz 4: Peter-Wust-Gymnasium Merzig

Platz 5: Gemeinschaftsschule Marpingen

Platz 6: Max-Planck-Gymnasium Saarlouis

Platz 7: Lothar-Kahn-Schule Rehlingen-Siersburg

Platz 8: Grundschule Wiebelskirchen

Platz 9: Willi-Graf-Schulen Saarbrücken

Platz 10: Gymnasium Marienschule Saarbrücken

Platz 11: Gemeinschaftsschule am Litermont Nalbach

Platz 12: Gymnasium am Schloss Saarbrücken

Platz 13: Johannes Kepler Gymnasium Lebach

Platz 14: Grundschule Nohfelden

Platz 15: Kettelerschule Schmelz

Platz 16: Geschwister-Scholl-Gymnasium Lebach

Platz 17: Christian von Mannlich-Gymnasium Homburg

Platz 18: Gymnasium am Stefansberg Merzig

Platz 19: Saarpfalz-Gymnasium Homburg

Platz 20: Otto Hahn-Gymnasium und Abendgymnasium Saarbrücken

Alle Schulen erhalten je 1.000 €.